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Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às quinze horas e cinco 5 
minutos, realizou-se por Skype a sétima reunião ordinária da Coordenadoria de Pós-6 
Graduação do ano de dois mil e vinte para tratar dos seguintes assuntos: 1) 7 
Atividade do dia 10/09 junto ao presidente da CAPES, Prof. Benedito Aguiar; 2) 8 

Atividade do dia 11/09 junto a coordenação da área 18 (Odontologia) da CAPES; 3) 9 

Outros Assuntos. A reunião, presidida pelo Coordenador do Programa de Pós-10 
Graduação em Odontologia da UniEVANGÉLICA, Prof. Brunno Santos de Freitas 11 
Silva, estando presentes os seguintes membros da Coordenadoria: Profa. Priscilla 12 
Cardoso Lazari, Profa. Cyntia Rodrigues de Araújo Estrela, Profa. Carolina Cintra 13 
Gomes, Prof. Helder Fernandes de Oliveira, Prof. Orlando Aguirre Guedes, Profa. 14 
Fernanda Paula Yamamoto, Prof. Marco Aurélio de Carvalho, Prof. Leandro 15 
Brambilla Martorell, Profa. Juliane Guimarães de Carvalho, Prof. Diogo Rodrigues 16 
Cruvinel, Prof. Luís Vicente Franco de Oliveira e Profa. Cristiane Martins Rodrigues 17 
Bernardes. O Prof. Brunno cumprimentou a todos e iniciou falando sobre a atividade 18 
do dia 10/09 junto ao presidente da CAPES e do dia 11/09 junto à coordenação da 19 
área 18 (Odontologia), devemos fazer esforço para que essas atividades sejam um 20 
marco para nosso programa, recomendou que os professores estivessem sempre 21 
ativos e façam perguntas. Vamos convocar nossos orientandos e explicar a 22 
importância dessas atividades. Precisamos no preparar para motivar discussões, 23 
tirar dúvidas, pois é uma grande oportunidade de aprendizado. Essa atividade é uma 24 
grande honra para nós, pois os coordenadores fizeram questão de estar conosco. A 25 
ProPPE pediu para complementarmos o relatório com as atividades de pesquisa, 26 
horário de orientação, perspectiva de qualificação e defesa. A profa. Cyntia fez um 27 
documento para os professores preencherem até dia 11/09. Como as defesas serão 28 
remotas recomendou trazer professores externos a instituição. As qualificações 29 
serão em janeiro. As defesas serão o quanto antes prazo máximo até abril, o artigo 30 
deve estar submetido antes da defesa. Para nos preparar para as atividades vamos 31 
ler os documentos da CAPES e indicar melhores produtos pelo impacto e não só 32 
pelo Qualis. Precisamos mostrar nosso perfil organizado aos coordenadores. Vamos 33 
socializar perguntas no grupo e escalar quem fará. Precisamos fazer uma 34 
divulgação massiva para essas atividades. Não tendo nada mais a tratar, Prof. 35 
Brunno agradeceu a todos e a reunião foi encerrada às 16h07min e foi lavrada a 36 
presente ata, que segue assinada pelos membros presentes. 37 


